
Protokoll FaRa 

 

DATUM: 05. Juni 2014 

ZEIT: 18:00 Uhr 

 

ANWESENDE:    Lea Höfer, Juliane Klamser, Marlene Bliefernicht, Franziska Kausche, Christoph Klopp, 

Stefan Repplinger, Jan Landwehrs  

ABWESENDE:    Fabian Bangel 

GÄSTE:  Lena Wattenberg, Kareen Hoffmann, Helene Schulenburg, Amelie Börries 

 

TAGESORDNUNG: 

1. Regularia und Posteingänge 

2. Berichte  

3. Sommerfakultätsfeier 

4. Laufende Aufgaben 

5. Interne Organisation 

6. Veranstaltungen 

7. Sonstiges 

 

1. REGULARIA UND POSTEINGÄNGE 

 Es sind 7 Mitglieder des Fachschaftsrates anwesend, damit ist dieser beschlussfähig 

 Protokoll der letzten Sitzung: bestätigt, 1 Stimme dagegen 

 Post: Evaluationsbögen 

 

2. BERICHTE 

 Uniball (Amelie): 

o Der FaRa hat 8 Mitarbeiterkarten zum Verkauf erhalten; morgen werden Restkarten 

zentral von 10 bis 14 Uhr vor der Mensa verkauft; Rektorat hat Vertrag mit dem AMO 

unterschrieben; Sachspenden gesucht; beispielsweise Sekt oder Blumendeko 

 PsyFaKo (Lena): 

o An anderen Unis ist teilweise ein zweiter Prüfungsversuch möglich  

o Dozenten sollen gefragt werden, ob Paper im Internet frei zur Verfügung gestellt 

werden 

o Lena bittet darum, für den Akkreditierungspool vorgeschlagen zu werden 

 Gremienwahlen (Lea, Franzi, Juliane): 

o Lea durfte nicht auf die Steckbriefe hinweisen;(Hr. Ortlepp) 

o 137 Wähler; im nächsten Jahr sollten die Studierenden noch stärker angesprochen 

werden; viele wussten trotz der Steckbriefe nicht, wen sie wählen sollten 

o Auswertungsgerät hat Probleme mit der Erkennung der Kreuze; soll auf dem 

nächsten TreffFa angesprochen werden 

 TreffFa (Stefan): 

o FaRas unterliegen dem Landesrechnungshof; hat 2006 zuletzt den Haushalt geprüft 

o Zu Beginn jeder Legislatur muss der Haushaltsplan vorhanden sein; dieser ist jedoch 

nicht rechtlich verbindlich 

o Der FaRa benötigt eine Inventarliste mit Dingen deren Wert 25€ übersteigt; 

außerdem eine Liste mit Rechnungen in zeitlicher Ordnung; an den StuRa 

o Geld darf nur für Dinge ausgegeben werden, die beschlossen wurden und im 

Protokoll stehen 

o Der FaRa erhält in diesem Jahr 2211€ vom StuRa 

o Eine Buchhaltungsschulung für die Finanzer wird geplant 

o Meinungsbild: Ist der FaRa für die Beitragserhöhung, solange sie den 

Fachschaftsräten zugutekommt? 5 Stimmen dafür, 2 Enthaltungen 



o gegenwärtige Vorstellungen der Strategiekommission: 

 Ingenieurfakultäten zusammenlegen; Psychologie vollständig an die FNW; 

FEIT zu FIN und FVST; Im November entscheidet der Landtag darüber 

 Fakultätsrat (Stefan): 

o Medizin wendet sich von den Neurowissenschaften ab; Feststellung: Letztere sind 

außerordentlich teuer 

o Übersetzung der Musterstudienordnung ist nun vorhanden; soll von den Mitgliedern 

des Prüfungsausschusses INS angepasst werden 

o Struktur der Fakultät entspricht nicht dem Landeshochschulgesetz (es müsste 10 

Professuren pro Institut geben) 

o 14 Lehrstühle sollen an der Uni gestrichen werden 

o Einführungstage: Franzi ist vorerst Ansprechpartnerin 

 Begrüßung durch die Dekanin 8. Oktober 

 Programm für Einführungstage soll bis zum 16. Juli Hr. Schmidt vorliegen 

o Uni Assist: KSL diskutiert dieses Verfahren für internationale Studierende 

o Ideen für Praktikumsangebote für Schüler an Dekanat geben 

o Die Immatrikulationsfeier findet am 9. Oktober um 15 Uhr statt 

 

3. SOMMERFAKULTÄTSFEIER 

 Einkaufen:  

o Zeit und Transport klären Christoph und Stefan später 

o Würstchen (Verkaufspreis ~1,50€), Grillkäse (~2,00€), Brötchen (müssen vorher 

bestellt werden), Soßen  

o Rechnen mit 300 Leuten und je zwei Broteinheiten 

 Werbung: Posterdruck: je 5 Mal A3 und A4; Facebookveranstaltung (Lea) 

 Musik: GEMA anmelden (Jan); Guericke FM wegen Strom und GEMA und sonstigem Bedarf 

fragen 

 Ausstattung: 

o FaRa FIN: stellen Decken zur Verfügung 

o FaRa FMB: ein Bierzelt 

o Franziska und Jan holen Kicker vom StuRa  

 Helfer*innnen: Juliane benachrichtigt alle Wahl-Kandidaten; 3 Schichten 

 

4. LAUFENDE AUFGABEN 

 Zuarbeit für die Strategiekommission  

o Was läuft nicht gut? Was könnte man ändern? 

o übernehmen Franziska für die Psychologen, Juliane für die Physik, Stefan für die 

Neurowissenschaften 

 

5.  INTERNE ORGANISATION  

o Klausurtagung: Sollen die Kosten für das Mittagessen vom FaRa übernommen werden?   

4 Stimmen dafür, 3 Enthaltungen 

 

6.  VERANSTALTUNGEN: 

o INS Barbecue: Gewährt der FaRa Finanzielle Unterstützung? 5 Stimmen dafür, 2 

Enthaltungen 

 

7. SONSTIGES 

o Nächste Sitzung: 23. Juni um 20:00 Uhr 

 

 

 



 

 

 

_________________________________  _______________________________ 

Unterschrift Vertreter FaRa  Unterschrift Protokollant 

 


